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PRÉSENTS : 
 

 Comité directeur :  

Christian BABONNEAU, président général  Jean FOURNIER, conseiller auprès du président 

 Gérard BRIAUD, secrétaire général    Sophie ERIDIA, secrétaire générale adjointe  Anne 

CORDIER, vice-présidente Territoires et international   Anne-Marie LEMOINE, vice-présidente 

Formations   Jean-Luc ANDRE, vice-président Activités   Dominique JOLY, vice-présidente 
déléguée Activités gymniques et d’expression Patrick LAURENDEAU, vice-président délégué 

Activités sportives Claude SCHMIT, vice-président délégué Activités artistiques et culturelles  

Laurence MUNOZ, vice-présidente Solidarités et Innovations   Bertrand ROUSSEAU, médecin 

fédéral  Jacqueline ROCHER, chargée de mission Ethique et mémoire   Roland BAZIN, 

chargé de mission Grandes associations  Philippe BLANC, chargé de mission relais entre les 

élus  Charles AGENET, membre  Marie-Laure BLEGER, membre   Annick DECERLE, 

membre    Nicole HAY, membre  Pascal FONTENEAU, membre  Nicolas MENAGER, 

membre Marie-France NOEL, membre  Bernard OLIVIER, membre  Céline REIXACH, 

membre  Philippe RENAUD, membre 
Membre invité : Gilles MORIN, aumônier national 

 

 Siège fédéral : 

Laurence SAUVEZ, directrice technique nationale  Julien MARY, responsable du pôle activités 

et formations  Lucie RENAULT, responsable du pôle promotion et développement  Valérie 

BELSITO, responsable du pôle administratif, juridique et financier  Gérard SANTORO, 

conseiller technique national  Eric LAMARQUE, conseiller technique national  Anny 

SYLVESTRE-BARON, conseillère technique nationale  Guillaume GARREAU, directeur de 

Forma’   Annabelle MATHIEU, attachée de direction 
 

 
SAMEDI 1ER MAI 2020 

 
 

1 ACCUEIL 

 
Le président général remercie l’ensemble du comité directeur pour sa présence à ce comité directeur 
en visioconférence (compte tenu du confinement lié à la pandémie de Covid-19).  
Il souhaite une bonne santé à tous ainsi qu’à leurs proches et adresse un message de soutien à ceux 
qui ont perdu des proches.  
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2 INFORMATIONS GENERALES 

 

2.1 LES RENDEZ-VOUS 

 
Le comité directeur est destinataire de la liste des rendez-vous suivants :    
 

 

 24 février : comité exécutif et d’animation du CNAJEP (R. Bazin) ; 

 2 mars : Conférence#2 « définir son positionnement en comprenant mieux le système fédéral 
et ses enjeux » dans le cadre du programme Dirigeantes initié par le CNOSF (V. Belsito)   

 3 mars : événement Sport&coresponsable au CNOSF (L. Renault, R. Margot, R. Morin,) ; 

 4 mars : réunion sur la situation relative au coronavirus au ministère des Sports (J. Mary) 

 6 mars : groupe de travail projet de loi Sport et Société au ministère des Sports (L. Sauvez) 

 6 et 7 mars : rencontre du président général avec l’exécutif du CR Provence Alpes Côte d’Azur 
et rencontres avec les présidents de CD Provence Alpes Côte d’Azur (P. Blanc, A. Sylvestre-
Baron, L. Renault) 

 12 mars : conseil d’administration de la COFAC (J. Mary, P. Fonteneau) ; 

 12 mars : enregistrement de l’émission « Club Sport en France », de la chaine du CNOSF (C. 
Babonneau, B. Rousseau, L. Sauvez, J. Manigaud)  

 13 mars : conseil d’administration de l’UGSEL (P. Laurendeau) ; 
 

 ANNULE // Du 13 au 15 mars : Le séminaire d’accompagnement à la prise de responsabilités 
fédérales à Boulouris, au CREPS PACA (R. Bazin, E. Lamarque, G. Santoro, A. Sylvestre-
Baron, V. Belsito).  

 ANNULE // 17 mars : colloque CNOSF transition numérique « Innovation #20 » (L. Renault, C. 
Paradis) ;  

 ANNULE // 18 mars : assemblée générale de l’AFSVFP (J. Rocher) ;  

 ANNULE // 18 mars : réunion du groupe Education populaire et pratiques sportives (EPPS) du 
CNAJEP (A. Decerle, J. Mary) ;  

 ANNULE // 18 et 19 mars : réunion des DTN à l’INSEP (L. Sauvez) ;  

 ANNULE // 19 mars : rendez-vous avec la FFN, Christiane Guérin, Secrétaire générale (à 
confirmer), Laurent Ciubini, Directeur général et Vincent Hamelin, Responsable du département 
développement des pratiques (JL André, J. Fournier, L. Sauvez, J. Mary)  

 ANNULE // 24 avril : commission jeunes FICEP (J. Mary)   

 ANNULE // 24 avril : commission sportive FICEP (P. Laurendeau)  

 ANNULE // 25 avril : comité directeur et assemblée générale FICEP (A. Cordier, L. Munoz, C. 
Babonneau) 

 
Toutes les réunions citées ci-dessous se sont tenues en visioconférence 
 

 26 mars : réunion de l’UCPA autour des conséquences liées à la crise sanitaire Covid 19 (G. 
Briaud) 

 26 mars : séminaire éducation organisé par le CNOSF (J. Mary) ;  

 26 mars : assemblée permanente des membres du CNAJEP (A. Decerle) ;  

 26 mars : réunion des DTN des fédérations affinitaires et multisports (L. Sauvez) 

 27 mars : réunion accompagnement « gestion des cas de violences sexuelles dans le sport » 
organisé par le CNOSF (L. Sauvez ; S. Dubs)  

 30 mars : réunion du bureau directeur  

 2 avril : Réunion de la COFAC (P. Fonteneau) 

 2 avril : réunion des fédérations non olympiques organisée par le CNOSF dans le cadre de la  
crise sanitaire (C. Babonneau) 

 3 avril : conférence des DAF organisée par le CNOSF (V. Belsito) 

 3 avril : AG Forma’ 

 6 avril : réunion du bureau fédéral 

 8 avril : réunion des DTN des fédérations affinitaires et multisports (L. Sauvez)  

 10 avril : réunion de travail avec la FSGT et l’UFOLEP sur le futur « code de bonne conduite » 
du CNOSF (C. Babonneau ; L. Sauvez)  
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 15 avril : réunion des fédérations multisports organisée par le CNOSF (L. Munoz, L. Sauvez) 

 16 avril : réunion du CA de la COFAC (P. Fonteneau)  

 16 avril : réunion des présidents de comités régionaux  

 21 avril : collège associatif et conseil d’administration du FONJEP (A. Cordier)  

 21 avril : CA de l’UCPA (G. Briaud) 

 22 avril 2020 14h : CA Idorizon (L. Munoz) 

 22 avril : réunion du groupe de travail « concurrence » (en lien avec le « code de bonne 
conduite » du CNOSF (L. Sauvez) 

 23 avril : réunion sur la carte passerelle et le fichier Mon club près de chez moi organisée par 
le CNOSF (V. Belsito) 

 24 avril : réunion des DTN des fédérations affinitaires et multisports (L. Sauvez) 

 Babonneau)   

 26 avril : CA de la COFAC (P. Fonteneau) 

 28 avril : réunion des fédérations multisports organisée par le CNOSF (L. Munoz, L. Sauvez) 

 29 avril : réunion du groupe de travail « concurrence » (en lien avec le « code de bonne 
conduite » du CNOSF (L. Sauvez) 

 29 avril : réunion des trésoriers de comités régionaux 

 1er mai : réunion de bureau et de comité directeur 

 6 mai : réunion des présidents de comités régionaux  

 15 mai : Assemblée plénière du CIAA (J-L. André) 

 REPORTEE AU 26 MAI (26 mars) : assemblée générale de l’UCPA (G. Briaud) ; 

 REPORTEE AU 29 JUIN (28 mai) : assemblée générale du CNOSF  
 

2.2 LE SIEGE FEDERAL  

Le président général indique que Laurence Penloup et Sandra Chaigneau sont toujours en arrêt maladie 
et leur souhaite un prompt rétablissement. Hélène Olivon a fait valoir ses droits à la retraite au 1er avril 
2020 après 43 ans au sein de la fédération.  
L’ensemble des salariés a pu assurer la continuité de ses missions dès le début de confinement et est 
en télétravail. Il leur a été demandé de prendre leurs congés payés avant fin mai (année N-1), de solder 
leurs récupérations et de prendre 5 jours de RTT durant la période de confinement. Ces mesures ont 
permis de ne pas avoir recours à l’activité partielle.  
Le siège fédéral restera en télétravail jusqu’au 2 juin.  
 

2.3 LA GESTION DE CRISE 

Compte tenu de la situation, l’exécutif, après avis et consultations des personnes ressources, a dû 
prendre des décisions sans réunir le comité directeur. Il s’est agi notamment de l’annulation des Assises 
ou de manifestations nationales en amont des annonces gouvernementales. Il était impérieux de se 
positionner rapidement afin de limiter au maximum les pertes qu’auraient pu causer des décisions moins 
rapides. Dès l’annonce de mesures gouvernementales, la fédération s’en est strictement tenue à ces 
dernières. Au 1er mai, il demeure des incertitudes sur la reprise des formations et activités dans les 
semaines à venir.  
 
Le président général indique, que dans ces temps difficiles, il convient de se projeter et de rester 
optimiste. Pour la fédération, le meilleur est à venir. Il est très impressionné par l’inventivité des 
associations et le nombre d’initiatives qu’elles ont proposées à leurs licenciés et les en remercie.  
 
Le président indique que la fédération suit toutes les directives gouvernementales et est en veille 
constante. De nombreuses visioconférences sont organisées. Le bureau s’est réuni de la mi-mars à fin 
avril toutes les semaines pour un point de situation. Au 1er mai, on sait que l’ensemble des activités ne 
pourra pas reprendre, mais l’on ne connait pas encore les mesures qui seront en vigueur à partir du 2 
juin.  
 
Bertrand Rousseau indique que les activités en salle ne seront pas autorisées au moment du 
déconfinement. Aujourd’hui, il y a encore beaucoup d’interrogations sur cette maladie et bon nombre 
de médecins craignent une 2ème vague. Charles Agenet ajoute qu’au moment de la reprise des activités, 
il conviendra de bien prendre en compte les impacts du confinement sur la condition physique de 
chacun.  
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2.4 TEMPS DE REFLEXION 

En amont de la séance, le comité directeur a reçu le temps de réflexion de Gilles Morin, aumônier 
national intitulé « pas seulement repartir mais rebâtir ».  
Pour lui, il conviendra d’avoir une attention toute particulière à l’égard de ceux qui se sont démobilisés 
et d’en comprendre les raisons afin de leur permettre de poursuivre ou de repartir dans leur 
engagement. Il ne faudra pas reprendre, à l’issue de cette crise, comme si rien ne s’était passé.  
 

2.5 LOCATIONS DE BUREAUX DU SIEGE FEDERAL 

Les baux de la FGSPF, FICEP et Cofac arrivent à expiration. Un travail est en cours avec chaque 
structure pour une mise à jour de chaque bail.  
 

2.6 IDORIZON 

La fédération a poursuivi sa présence aux réunions d’Idorizon. Des comptes rendus seront transmis au 
comité directeur. Laurence Munoz indique toutefois que lors de la réunion du 22 avril, les débats étaient 
essentiellement tournés autour des prérogatives d’Idorizon à savoir plateforme d’idées ou groupe 
d’action et de pression.  
 

2.7 CNOSF 

Le CNOSF organise de nombreuses réunions en lien avec la crise. Ces réunions sont souvent 
organisées du jour au lendemain, pour autant, la fédération a toujours réussi à y être présente.  
Pour information, le CNOSF a produit via un conseil de sages un code de bonne conduite des 
fédérations. Ce projet, favorable aux fédérations affinitaires et multisports, n’a pas trouvé l’assentiment 
des fédérations olympiques et unisports qui le rejettent. Un groupe a alors été créé pour revoir ce code 
afin qu’il puisse trouver l’assentiment de tous. La fédération a été sollicitée pour intégrer ce groupe, 
Laurence Sauvez l’y représente.  

2.8 COMMUNICATION : CAMPAGNE DE RENTREE 2020.  

Jean Fournier rappelle que le visuel de la campagne de rentrée n’a pas été modifié depuis 4 ans. Pour 
la saison 2020, il a donc été décidé de retravailler ce dernier.  
Lucie Renault présente la nouvelle affiche de rentrée. Pour ces 4 années, c’est autour du logo que se 
déclinera la communication.  
Après avoir mis l’accent durant ces 4 dernières années via les différents supports sur la passion, à 
présent la fédération a souhaité mettre l’accent sur l’engagement et la mise en avant du sentiment 
d’appartenance.  

2.9 REUNIONS  

 
- Avec les comités régionaux 

L’exécutif fédéral et la vice-présidente Territoires et international ont réuni les présidents de comités 
régionaux le 16 avril 2020 pour un point de situation.  
Entre le 15 et 30 mars, les délégués du comité directeur à une région ont pris contact avec le président 
ad’hoc pour un premier point de situation.  
Une prochaine réunion se tiendra le 6 mai.  
 

- Avec les comités départementaux  
Les présidents de comités départementaux (en 3 groupes) seront invités à participer à un temps 
d’échanges avec l’exécutif fédéral et la vice-présidente territoires et international les vendredi 15, 22 ou 
29 mai.  
 
Pour information, des réunions thématiques seront organisées pour les présidents de comités 
régionaux. Les membres du comité directeur et les salariés qui souhaiteraient y participer sont les 
bienvenus.   
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- Bureau et comité directeur 
Le comité directeur du 20 juin se tiendra en visioconférence. Le bureau se réunira le 19 juin, également 
en visioconférence.  
Le bureau directeur, le comité directeur et le conseil du territoire initialement prévus à Saint-Etienne les 
18, 19 et 20 septembre se tiendront à Paris.  
Le comité directeur des 30 et 31 octobre se tiendra à Sainte-Foy les Lyon, sur le même lieu que le 
seminaire des formateurs.  

3 FINANCES  

3.1 REUNION DES TRESORIERS DES COMITES REGIONAUX 

En amont de la réunion, les comités régionaux ont été sollicités pour faire un point sur les impacts 
financiers de la crise sur leur comité et sur les comités départementaux.  
Lors de la réunion du 29 avril, les trésoriers se sont montrés plutôt sereins. Toutefois, quelques alertes 
ont été données quant à des situations difficiles traversées par certains comités départementaux.  

3.2 MANIFESTATIONS NATIONALES 

Les organisateurs de manifestations nationales ne pâtiront pas de l’annulation des manifestations. La 
fédération s’engage sous réserve de présentation de budget, de factures acquittées et de non 
versement de potentielle subvention à rembourser les frais engagés.  

3.3 PRET GARANTI PAR L’ETAT 

Compte tenu de la situation et afin de soutenir l’ensemble des structures territoriales, le président 
général propose que soit discutée la possibilité de souscrire à un prêt garanti par l’Etat.  
Le président général fait part de ses inquiétudes sur les 2 prochaines années.  
Ce prêt permettrait d’aider les comités les plus fragiles, ceux qui ont essuyé les plus grandes pertes, de 
ne pas mettre en péril les prochaines années.  
 
Après discussions, le comité directeur valide le principe d’entamer des démarches pour un prêt garanti 
par l’Etat à hauteur de 500 000€.  

4 GRANDS AXES DU PROJET DE DEVELOPPEMENT FEDERAL  

Gérard Briaud et Lucie Renault présentent le travail déjà effectué sur le projet de développement fédéral 
2020/2024. Les différents temps ont permis de dégager 2 grands axes et de limiter le nombre d’actions.  
Le comité directeur valide les 2 grands axes.  
Une réunion exclusivement autour du PDF pourrait se tenir le 5 juin. 

5 LA MULTIACTIVITE  

Laurence Munoz indique que lors du bureau directeur de février 2020, elle avait présenté une définition 
de la multiactivité telle qu’elle pourrait être conçue par la fédération.  
Le projet de développement utilise ce terme largement, or la définition de ce terme est multiple.  
 
ll y a aujourd’hui en effet une nécessité à définir ce dont on parle car ce terme est source de multiples 
interprétations et peut être parfois ambivalent. La multiactivité est une approche globale de l’individu en 
lien avec le projet éducatif. L’activité est un moyen pour y arriver, la multiactivité n’est pas une somme 
d’activités proposées. La multiactivité doit faire sens. A l’instar des professeurs d’éducation physique et 
sportive, l’activité doit être vue comme la possibilité d’un développement complet de la personne.  
 
Il convient de trouver un terme qui désigne la multiactivité telle que prônée par la fédération afin d’éviter 
toutes formes d’ambivalences et de discussions sur son sens.  
 
Un séminaire autour de la multiactivité pourrait être organisée en juin en visioconférence (2 soirées).  
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6 CONSIGNES ADMINISTRATIVES ET FINANCIERES 2020/2021 

 
Compte tenu de la crise sanitaire et des impacts financiers qu’elle engendrera, Jacqueline Rocher 
présente un projet comprenant aucune augmentation tarifaire.  
Le comité directeur valide les consignes administratives et financières 2020/2021.  
 
Pour la saison prochaine, il conviendra de faire un travail autour des amendes qui sont pratiquées par 
certaines commissions dans le cadre des manifestations nationales. Il est rappelé que le comité 
directeur doit valider l’ensemble des « taxes » qui pourraient être demandées.  

7 LOT 3  

Compte tenu des circonstances, après avis des comités régionaux et en raison des impacts que 
pourraient avoir une mise en place au sortir de la crise, il est proposé de reporter la mise en place 
d’Adagio à septembre 2021.  
Le comité directeur valide le report de la livraison d’Adagio à septembre 2021.  
La livraison prévue pour septembre 2020 était une livraison partielle, en septembre 2021, ce sera donc 
une livraison totale qui sera proposée.  
Des comités régionaux et/ou départementaux seront sollicités pour tester le logiciel pour le long de la 
saison 2020/2021.  

8 PROJET SPORTIF FEDERAL 

Laurence Sauvez indique que la campagne Projet Sportif Fédéral a été lancée à la date initialement 
prévue. Un délai supplémentaire de retours des dossiers a été accordé. Au 1er mai, quelques dossiers 
ont été reçus. Elle rappelle que les associations peuvent déposer des dossiers et qu’il est important 
qu’elles le fassent car une enveloppe leur est dédiée. Le subventionnement via le PSF d’associations 
est une demande de l’agence nationale du sport.  
A compter de fin mai, une commission examinera l’ensemble des dossiers reçus.  
 
Le comité directeur valide la commission comme suit :  
 

Comité directeur Comités régionaux Territoire 

Philippe Blanc Elisabeth Jean - Pays de la Loire 
Monique Ranguis – Provence 
Alpes Côte d’Azue 

Marie Laure Bléger Brigitte Bersoux - Hauts de France Catherine Capocci – Ile-de-France 

Philippe Renaud 
Christian Leveque - Centre Val de 
Loire 

Nadine Schlosser-Barbier - Ile-de-
France 

Annick Decerle Jean Chenot - Bretagne 
Charles Béraud - Auvergne Rhône 
Alpes 

Marie-France Noël 
Didier Gautier - Auvergne Rhône 
Alpes 

Martine Scotto - Pays de la Loire 

Roland Bazin 
Walter Grochulska -  Bourgogne 
Franche Comté 

Geneviève Manigaud – Nouvelle 
Aquitaine 

 
Cette commission travaillera en trinôme. Aucun trinôme n’examinera de dossiers issus de sa région 
d’appartenance.  
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9 VICE-PRESIDENCE ACTIVITES 

 
Jean-Luc André indique qu’un groupe de travail s’est constitué autour de la multiactivité et que les 
membres du comité directeur qui le souhaitent peuvent l’intégrer.  
 

9.1 ACTIVITES GYMNIQUES ET D’EXPRESSION 

Dominique Joly indique que les commissions travaillent. D’ordinaire à cette période de l’année, elles 
sont concentrées sur les manifestations nationales. Le confinement permet de travailler sur d’autres 
points et notamment sur la mise à jour des RESC. Elle indique que les programmes fédéraux seront 
prêts pour la rentrée.  
Des rencontres avec les commissions territoriales étaient prévues en avril et en novembre. Elles sont 
toutes deux reportées à janvier 2021.  
Le stage sur la multiactivité qui doit se tenir en octobre est maintenu. A ce jour demeure une difficulté 
pour trouver un lieu qui pourrait l’accueillir.  
 

9.2 ACTIVITES ARTISTIQUES ET CULTURELLES 

Claude Schmit indique que les activités artistiques et culturelles connaissent également les 
conséquences du confinement.  
Le concours de dessin lancé par la commission nationale de pratiques artistiques et culturelles a été 
prolongé et adapté en lien avec l’actualité. La fédération versera un euro à la fondation Abbé Pierre ou 
à la fondation des hôpitaux de France pour chaque dessin reçu. Claude Schmit rappelle que ce 
concours est ouvert à tous et pas seulement à ceux qui pratiquent des activités artistiques et culturelles.  
De plus, il indique que Christophe Rougier mène une action remarquable via les réseaux sociaux.  
Les GPN et Arts en fête sont reportés à Rannée en 2021.  
Il est d’ores et déjà envisagé de reprogrammer sur un même lieu et sur des mêmes dates les GPN et 
Arts en fête dans 2 ou 3 ans.  
 

9.3 ACTIVITES SPORTIVES  

Patrick Laurendeau invite les délégués aux activités à prendre contact avec leur commission et à faire 
un point avec eux notamment sur les idées d’innovations. De plus, il demande aux délégués de relancer 
leur commission pour qu’elle réponde au questionnaire qui a été envoyé en lieu et place des travaux 
qui devaient être menés aux Assises concernant le projet de développement fédéral.  
Patrick Laurendeau indique ne pas avoir de nouvelles de la commission nationale de ski.  
 

10 VICE-PRESIDENCE FORMATIONS 

 
Anne-Marie Lemoine indique que, bien qu’en attente de mesures gouvernementales concernant la 
reprise, le CNF et le service formation travaillent notamment sur le séminaire des formateurs.  
Le catalogue de formations est en cours d’élaboration. A cette date, les comités départementaux doivent 
informer les comités régionaux de leurs souhaits d’organisation de formation. 
 

11 VICE-PRESIDENCE TERRITOIRES ET INTERNATIONAL 

 
Anne Cordier informe du report de l’assemblée générale de la FICEP au 12 et 13 novembre 2020. Les 
commissions sportives et Jeunes seront également réunies.  
Les jeux FICEP FISEC ont été annulés, la DJK étudie la possibilité de les accueillir en 2021.  
Le camp Ficep a été annulé. Il pourrait être proposé à la FSCF d’être à nouveau candidate à 
l’organisation en 2021.  
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12 QUESTIONS DIVERSES 

 

12.1 COFAC 

Pascal Fonteneau salue le travail de la COFAC et de sa présidente Marie-Claire Martel.  

12.2 SOLIDARITES 

Le président général rappelle que la fédération a apporté son soutien à la fondation Abbé Pierre et à la 
fondation des hôpitaux de France à hauteur de 2500€. Elle versera également 1€ par dessin reçu dans 
le cadre du concours de dessin initié par la CNPAC.  
 

12.3 CONCLUSION 

Le président général indique qu’il conviendrait d’inviter les comités à pratiquer le gel des tarifications 
comme cela vient d’être validé au niveau national.  
En janvier il a commencé à aller à la rencontre de chaque région. Les rencontres qui n’ont pas pu avoir 
lieu, seront reprogrammées, en visioconférence pour certaines et dès qu’il sera possible de se déplacer 
sur le territoire pour d’autres.  
 
Le président général se dit conscient que la forme de réunion en distanciel n’a pas permis d’aborder 
l’ensemble des sujets mais remercie les participants.  
 
 
Plus aucune autre question n’étant posée, le président général lève la séance à 12h15.   
 
Le présent procès-verbal a été validé le 10 juin 2020.  
 
 

                   
                     
       
 

Le président général  Le secrétaire général 
Christian BABONNEAU Gérard BRIAUD 

      

 


